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Новости. На стыке слова и дела. 18 сентября 2013 года прошла встреча главы
управы Р.Ю. Балдуева и представителей
управляющих компаний
с жителями района 
Косино-Ухтомски
й
.

  

Заместитель начальника отдела полиции Ю.Н. Минаев отметил, что оперативная
обстановка в районе стабильная. В структуре правонарушений преобладают угоны
автотранспорта, квартирные кражи, случаи мошенничества. На вопрос из зала, какие
меры принимают участковые инспекторы, когда вместо зарегистрированных десятка
проживает в двое больше приезжих, выступающий посетовал...
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Встреча главы управы района Р.Ю. Балдуева и представителей управляющих
компаний с жителями района

  

 

  

Во встрече, состоявшейся 18 сентября в школе №2032, принимали участие глава
муниципального округа Косино-Ухтомский Р.М. Чернышев, первый заместитель главы
управы Л.А. Богачева, заместитель главы управы М.А. Леонидов, заместитель начальника
местного отдела полиции Ю.Н. Минаев и инспектор по надзорной противопожарной
деятельности Е.С. Орлов.

  

В начале собрания глава управы Р.Ю. Балдуев предложил принять регламент встречи и
заслушать Ю.Н. Минаева и Е.С. Орлова.

  

Заместитель начальника отдела полиции Ю.Н. Минаев отметил, что оперативная
обстановка в районе стабильная. В структуре правонарушений преобладают угоны
автотранспорта, квартирные кражи, случаи мошенничества. На вопрос из зала, какие
меры принимают участковые инспекторы, когда вместо зарегистрированных десятка
проживает в двое больше приезжих, выступающий посетовал на недостаточную
численность личного состава, несоответствие ее фактическому количеству жителей.
Отсюда повышенная нагрузка на сотрудников полиции. Глава управы добавил, что
депутаты Совета муниципального округа решили ежемесячно контролировать положение
дел, от него зависит сумма налоговых отчислений остающихся в районе. В то же время не
снимается вопрос об увеличении численности сотрудников полиции в соответствии с
численностью населения района.

  

Жителей интересовало, на каких основаниях образовалось поселение из вагончиков в
треугольнике между домами №№ 24, 17, 33. глава управы предложил Ю.Н. Минаеву
проверить. Если люди находятся  там на время выполнения намеченных работ, то
придется потерпеть их присутствие.

  

Е.С. Орлов ограничился напоминанием о необходимости в связи с наступлением

 2 / 6



Встреча главы управы района Р.Ю. Балдуева и представителей управляющих компаний с жителями района
24.09.2013 19:58

холодного времени, но не начавшегося еще отопительного сезона, соблюдения
противопожарных правил, но у жителей нашлись вопросы, где требуется вмешательство
надзорного органа. Например, в доме аварийный выход изолирован от общего так, что
если лифт не действует, то не выйти. Или, в магазине вестибюль загроможден,
используется как дополнительная торговая площадь в ущерб пожаробезопасности. Есть
претензии относительно состояния системы пожаротушения. Глава управы и инспектор
попросили отразить недостатки в заявлениях, соответвенно будут приняты меры.

  

Затем слово было предоставлено главному инженеру ГУП ДЕЗ (Государственного
унитарного предприятия «Дирекция единого заказчика») района Косино-Ухтомский Ю.В.
Лисину. Он рассказал, сколько жилфонда отремонтировано, сколько подлежит ремонту,
какие работы выполнены в домах, которые обслуживает ГУП ДЕЗ. Подготовка к зиме,
заверил главный инженер, полностью завершена. Подробно он остановился на вопросах
информирования граждан о пожарной безопасности, о правилах обращения с приборами
учета, запирающими устройствами, лоджиями, подвалами (согласно комплексу мер
«Антитеррор»). Совместно с полицией, общественными пунктами охраны правопорядка
проводились обходы квартир для выявления незарегистрированных жильцов.
Проведена замена электроламп на энергосберегающие. Жители информируются о
задолженности.

  

Со стороны может показаться, что и о наградах стоит подумать. Но жители считают, что
между словами Юрия Васильевича и делами образовался «просвет»…

  

Житель дома №39 по улице Рудневка сказал, что протекает крыша, вызывали комиссию,
признали необходимым сделать ремонт, заявление лежит, ответа нет. И еще последовало
несколько претензий к Ю.В. Лисину: о том, что не отчитывается за расходование средств,
при подготовке к зимней эксплуатации домовых систем нарушается (упрощается)
технология, ставятся «галочки» в перечне работ, а они не выполнялись.

  

На встрече с отчетом выступила заместитель генерального директора ООО «УК
«Жилфонд» О.В. Шустикова. Управляющая компания создана в 2002 году. Она управляет
жилищным фондом в 30 домов в районе Косино-Ухтомский (9108 кв. метров, 21 тыс.
жителей). 22 подрядные организации обеспечивают нормальную эксплуатацию и
своевременный ремонт. Компании, по словам О.В. Шустиковой, присуща открытость
деятельности, чему служат консультационный кабинет, ежемесячная своя газета
«Квартира», тесные контакты с советами многоквартирных домов. Определенная
целенаправленная работа ведется с инвалидами, ветеранами, одинокими нуждающимися
в помощи жильцами. То есть, компания старается оправдать доверие собственников
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жилья.

  

Однако без вопросов и указаний на недостатки не обошлось. Жители упрекнули
компанию в некачественном косметическом ремонте, в том, что не по назначению
используются помещения для консъержей. Замечания учтены.

  

На встрече выступил начальник участка «Кожухово» ГУП МГЦАЖ Р.С. Смирнов. Он
рассказал о проводимых работах в плане обслуживания жилого фонда и о мерах
сбережения энергоресурсов. За последнее время снижение потребления их составило
1,5% от расхода. 85% расходуемых ресурсов оплачивается по приборам учета.

  

По предложениям участников встречи отчеты управляющих компаний желательно
проводить дважды в год. Глава управы добавил, что опыт показывает целесообразность
заслушивания управляющих компаний по отдельности. С одобрением жители встретили
сообщение Р.Ю. Балдуева о создании в скором времени в районе бюджетного
учреждения по обслуживанию жилого фонда, что позволит улучшить контроль за его
работой и создаст условия для конкуренции с двумя другими остающимися
управляющими компаниями: ООО «УК «Жилфонд» и ГУП МГЦАЖ.

  

Во встрече участвовала и давала пояснения руководитель ГКУ «Инженерная служба
района Косино-Ухтомский» В.А. Бобышева. Многочисленные вопросы жителей взяты под
контроль.

  

 

  

Валентин Чулков, фото Александра Карпова
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      Перепечатка материалов возможна только при наличии гиперссылки на наш ресурс исохранении авторства. (В первую очередь относится к нашим уважаемым коллегам сайтаКожухово онлине).           
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